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家住湘江世纪城聚江苑的周先生
说， 开车从小区地下停车场出去太不
方便了，“得绕十多分钟！”

同住聚江苑的刘先生则说：“我认
为物业就是借禁行来收停车费， 所以
我反对物业的做法。”

玲玲今年8岁，家住望江苑的她每
天上学、回家都要从这条路经过。“有几
次下雨的时候我的衣服都被车子溅起
来的水给弄湿啦”， 她说，“现在不用害
怕了”。

家住望江苑的肖先生说， 禁行路
段位于居民区旁， 每到傍晚业主都会
来此散步、休憩。“一到傍晚这边车就好
多，路又窄，会车都困难，晚上外出散步
的大都是老人小孩，万一撞到他们怎么
搞咯？”
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现状：湘江风光带上16个“拦路虎”

24日上午，记者从湘江世纪城外的风
光带往北，过了在建的福元路大桥工地后
不远，湘江风光带由原来的两车道变成不
足5米宽的一车道。 禁止机动车通行的路
段就从这里开始，除了在中间的污水处理
站留出通道，一直延伸到江湾社区服务中
心门口，全长不到3公里。

其中，在位于湘江世纪城悦江苑外的
湘江风光带，4个黄黑相间的钢制活动路
桩竖立在路上， 桩体设有夜间警示灯。而
在污水处理站两侧、江湾社区服务中心门
口，也有同样的设置，记者数了一下，这段
3公里湘江风光带一共被安上4排16个路
桩。

物业：安装路桩有过半业主支持
那么是谁对这段路安上路桩，这段路

为什么会被禁止机动车通行？

“路桩确实是我们物业公司在2月11
日装上去的。” 梁先生说，“我们当初与业
主签订的购房合同上就注明了这条路是
防汛通道，用做业主散步、休憩使用，将来
有可能封闭。”

一直以来， 物业不断接到大量业主投
诉，称这段路上小车经常乱停，导致湘江绿
化带被损坏，车来车往的很不安全。他们征
求过业委会的意见， 得到过半业主的支持
后，才开始安上路桩，禁止机动车通车。

“现在路面上所有的钢制路桩都是活
动式的，物业安排专人24小时值守，并提
供破拆工具，如果一旦有防汛需要，我们
能在2分钟之内拆掉路桩。”梁先生表示。

“这条路禁止机动车通行之后，虽然
对于通过风光带走银盆岭大桥的车主确
实有些不方便， 但我们也是为大多数业
主利益考虑。 走银盆岭大桥的车主也就
比平时多绕了几百米。” 梁先生拿出小
区平面图。

主管部门：
“具体归谁管，我们也不好判断”

24日下午，记者找到开福区湘江风光
带的主管部门长沙市开福区园林管理中
心。“世纪城里的那条风光带虽属市政工
程，但目前还没办交接，暂不属于我们管
辖”，该中心负责人任主任说。

当记者问到小区物业是否有权力对此
路段实施禁行时， 任主任表示：“现在此路
段的管理权应该是在建设方或物业那边，
具体归谁管，我们也不好判断。”

湘江世纪城物业设路卡
3公里风光带上禁行车
小区居民有人赞成有人反对

截至2月24日，这条路已经禁行半
月有余，但争议依旧存在。如果您对此
事 有 何 看 法 或 建 议 ， 请 致 电
0731-84326110或登录新浪微博私
信、评论@三湘都市报，我们期待您的
参与。

“湘江世纪城物业禁止机动车上风光带，你
支持谁？”这两天，华声在线“混在长沙论坛”里的
一封帖子，引爆了湘江世纪城业主和车主们的激
烈论战。记者调查，这段路位于在建的福元路湘
江大桥和江湾社区服务中心门口之间，全程不到
3公里。 这一段路到底该不该安路桩禁机动车通
行？一段被标明“防汛通道”的风光带，小区的物
业是否有权处置？ ■记者 陈昂 实习生李文颖

2月24日下午，长沙湘江世纪城湘江风光带上，一辆
小车在刚设的路桩前掉头。

实习生 李文颖 记者 王翀鹰 摄
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